
 
 

 
 
 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

  

  

 

  

 

 

 

 

  

 

笠間市立友部第二中学校 学校だより 第６号 令和５年５月３０日 

ＴＯＭＯＮＩ  
【校 訓】共に語らん 共に学ばん 共に進まん 

【キーワード】チーム和ークで，魅力度アップキャンペーン 

中学生が制服に身を包み、式や授業に臨む姿は、まさに壮観。生徒自身の落ち着いたたたずまいとあいまって、キリっ

とした雰囲気がその場に満ちてきます。私たち教員も身がひきしまる気がします。 

一方、体操服登校を認めてほしいという要望も、以前から生徒会を通してあがっていました。そこで、世の中のクール

ビズの期間に合わせ、暑い時は体操服でも登校できることにしました。制服の方がいいという生徒は、ぜひ制服で登校し

てください。大切なのは、制服か体操服かという二者択一ではなく、状況に応じて自分で判断することです。 

26日に生徒総会を行いました。事業報告や計画、予算案の議決、スローガンの評決などを本格的な形式で行いました。

1年生にとってはとまどいもあったかと思いますが、世の中の仕組みに慣れていくことも大切です。 

生徒総会で、毎年提案される校則の見直し。今年は、ポロシャツや黒い運動靴の着用について提言がありました。近日

中に、職員室で検討して回答したいと思います。 

生徒総会を終えて 

 27日はＰＴＡ親子奉仕作業にご協力いただき、ありがと

うございました。“新生”友二中ＰＴＡの記念すべき第 1回

目の大きな行事。約 120名の保護者の皆様のご参加をいた

だきました。また、9名の方に、受付や駐車場誘導などのボ

ランティア協力をしていただきました。１・2年生の生徒の

皆さんも、朝早くから除草作業、ありがとうございました。

お陰様で、校庭が見違えるようにきれいになりました。 

 専門委員長がいないという新しいＰＴＡ活動は、次年度の

役員決めの際に感じた重苦しい空気を一掃し、これからの活

動がより明るく、前向きで、参加するすべての人が満足でき

るものになると予感させるものです。忙しく日々を過ごして

いるＰＴＡ会員の皆様にとって、ＰＴＡそのものが少し重荷

になっていたのかもしれません。そういった意味でも、今回

ボランティアの呼びかけに賛同してくださった方々には、

“シン”ＰＴＡ活動の先駆けとなっていただきました。あり

がとうございました。 

お世話になりました、ＰＴＡ奉仕作業 

画像：オンラインによる生徒総会の様子 

総会資料はタブレット内にあります。代表

者による総会の様子を各クラスにオンライン

で配信しました。スローガンの採決もタブレ

ットを通して、その場で決定しました。 


